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N4   動詞 005 

たんご   おぼ 

 

動詞
ど う し

 
 

下
した

に線
せん

がひいてある動詞
ど う し

の読
よ

み方
かた

を書
か

きます。 

【よこ】 

① 図書館
と し ょ か ん

を 利用する 

② 気分
き ぶ ん

が すぐ 変わる 

 

【たて】 

③ こどもが 幼稚園
よ う ち え ん

に 通う 

④ 誕生
たんじょう

日
び

プレゼントを  

用意する 

⑤ 決勝
けっしょう

に 進む 

 

 

おまけ：上から 2つ動詞を選
えら

び、文を作りましょう！ 
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